

DONACIONES



La hermosa donación hecha a la Junta de Gobierno por los descendientes del general Francisco de La Lastra.

El jueves 4 de abril a las 11.30 hrs., en la oficina del Comandante en Jefe de la Armada y miembro de la Junta de Gobierno, almirante Sr. José T. Merino Castro, se llevó a efecto una sencilla y significativa ceremonia en la cual se hizo entrega a la Junta de Gobierno, en la persona del almirante Merino, de un fino bordado que representa nuestro escudo y bandera nacional y que tal vez sea una de las piezas más antiguas existentes a la fecha.

En efecto, en 1817, cuando se creaba nuestro emblema patrio, religiosas de la

época confeccionaron y bordaron esta hermosa pieza en homenaje al general don Francisco de La Lastra y la obsequiaron a su esposa Carmen Izquierdo y Jaraquemada de La Lastra, manteniéndose dentro de la familia del general hasta nuestros días.

Hicieron la donación a nombre de los descendientes los señores Fernando y Jaime de La Lastra Bernalés y acompañaron al almirante Merino el Jefe del Estado Mayor General de la Armada, contraalmirante Carlos Le May Déllano y otros jefes de la Institución.

Don Camilo Undurraga Prat, nieto del comandante Arturo Prat Chacón, hizo entrega el miércoles 10 de abril al Comandante en Jefe de la Armada y miembro de la Junta de Gobierno, almirante José T. Merino Castro, de un hermoso retrato del héroe de Iquique que hasta la fecha se había mantenido en el seno de la familia.

Al mismo tiempo el señor Undurraga en un gesto que lo honra, hizo entrega al a'mirante Merino de la argolla de ma-

trimonio de su madre, doña Blanca Estela Prat Carvajal, hija del héroe.

Este hecho, como es natural, emocionó visiblemente al señor Undurraga al desprenderse de una joya tan preciada para la familia.

El a'mirante Merino agradeció este bello gesto de desprendimiento, manifestando que ambas donaciones serán religiosamente conservadas por la Institución en el sitio de honor que corresponde.

